

Anmeldeformular/Registration Form

53. Inform Oberwart

28. Aug. – 1. Sept. 2024

Firma - Rechnungsadresse/Company - Account address

Herr/Frau/Abteilung
Mr./Mrs./Department

Name des Sachbearbeiters oder Abteilungsname
Name of the executive in charge or name of the department

Straße - Hausnummer/Road - House number

Ort/Place

Int Kennz/
Int. letter symb.

Postleitzahl/Post code

UID-Nr. / VAT-No.

Tel.

Fax

e-mail

Internet

Strompaket € 190,- exkl. MWSt. Benötigen Sie Strom?

Ja/Yes

Nein/No

Do you need electricity?

Strompaket wird mit der Standmiete in Rechnung gestellt. Strompaket beinhaltet: Verteilermiete, 3-fach Steckdose, Stromverbrauch bis max. 2 KW Anschlusswert, Journaldienst während der Messezeit. Sofern Sie einen höheren KW-Anschlusswert benötigen, teilen Sie uns dies bitte mit. Das entsprechende Bestellformular erhalten Sie mit der Standbestätigung. Die Kosten werden gesondert in Rechnung gestellt.

The electricity facilities will be in charge with the stand costs. The electricity package includes: distributor rent, a triple socket, electricity costs till 2 KW, service during the whole fair. Please tell us, as long as you need a higher KW-connection value. The appropriate order form you will get with the confirmation of your stand. The costs will be charged separate.

Benötigen Sie Eintrittskartengutscheine? Do You need invitation cards?

Ja/Yes

Stück/pcs.

Die an den Kassen von Ihren Kunden abgegebenen Eintrittskartengutscheine werden nach der Veranstaltung zum Preis von € 5,50 in Rechnung gestellt. Invitation cards returned by your clients will be charged to you after the exhibition at reduced admission fee at € 5,50 per piece.

Welche Waren werden Sie ausstellen? Genaue Bezeichnung erforderlich, ansonsten erfolgt keine Eintragung im offiziellen Messekatalog. Which are the goods you will exhibit? Give accurate names.

Nennen Sie nachstehend jene Unternehmen, deren Produkte Sie zusätzlich auf Ihrem Stand repräsentieren bzw. vertreten. Genaue Kontaktdaten sind erforderlich, ansonsten erfolgt keine Eintragung im offiziellen Messekatalog. Give an accurate list of those enterprises whose products you present or represent on your stand beyond ones stated above.

Gewünschte Standart bitte ankreuzen: Check wanted type of stand:

REIHENSTAND ROW STAND	ECKSTAND CORNER-STAND	KOPFSTAND TOP STAND
 1 Seite offen one side open minimum 12 m ²	 2 Seiten offen two open sides minimum 24 m ²	 3 Seiten offen three open sides minimum 40 m ²

Flächenmiete pro m²

inkl. Rück- & Trennwände	<input type="checkbox"/> € 63,-	<input type="checkbox"/> € 67,-	<input type="checkbox"/> € 72,-
Fertigstand	<input type="checkbox"/> € 95,-	<input type="checkbox"/> € 100,-	<input type="checkbox"/> € 105,-

beinhaltet Rück- & Trennwände, Teppich, Aluzarge, Blende mit max. 40cm Höhe, Kabine 1 x 1m inkl. Falлтüre, Tisch, 3 Sessel

Freigelände bis 50 m² € 36,- / m²

Freigelände bis 150 m² € 24,- / m²

Freigelände ab 150 m² € 21,- / m²

Mitausstellergebühr € 190,- pauschal

Gewünschte Standgröße in m²
Desired stand size in m²

Minimum Maximum

Sämtliche Preisangaben auf diesem Formular sind Nettopreise und werden zuzüglich **20% MwSt. und 1% Bestandsvertragsgebühr** verrechnet.
All our prices are quoted excl. duties and taxes.



Organisationspauschale € 199,-
beinhaltet: Pflichteinschaltung im offiziellen Messekatalog, Anmeldegebühr, Ausstellerausweise, Müll- und Deponiegebühr. Die gemachten Angaben auf diesem Anmeldeformular gelten als druckreifes Manuskript für die Pflichteinschaltung im offiziellen Messekatalog!

Organisation flat-rate € 199,-
includes: obligatory insert in the official fair catalogue, registration fee and waste disposal. The indications on this Registration Form are considered as ready for the press for obligatory insert in the official fair catalogue.

Alle auf diesem Formular angeführten Daten werden per EDV verarbeitet.
The particulars given on this form are data-processed.

Anmeldeschluss: **14.6.2024**
Deadline for registration:

Zuschriften an (nur ausfüllen, wenn der Briefwechsel nicht mit der angemeldeten Firma geführt werden soll):
Correspondence to be sent to (only to be filled in if any correspondence is not to be exchanged with the registered company):

Mobil-Tel.

Mobil-Tel. 2

Messepaket

12 m² € 1.700,-

16 m² € 2.000,-

20 m² € 2.300,-

beinhaltet Flächenmiete, Fertigstand, Beschriftung der Blende, Organisationspauschale, Strompaket, 3 Strahler

Wir bestätigen die auf der Rückseite gedruckten Messebedingungen gelesen zu haben und erkennen diese unwiderruflich und ausschließlich als Vertragsinhalt an. Gerichtsstand und Erfüllungsort für beide Teile ist Oberwart. Die internationale Zuständigkeit der Österreichischen Gerichte wird vereinbart. Sämtliche Preise verstehen sich exkl. Steuern und Abgaben.
We herewith confirm that we have read the trade fair conditions printed on the back and we acknowledge the conditions irrevocably and exclusively to be the essence of contract. For both parties, the place of jurisdiction and performance is to be Oberwart. The international jurisdictional Austrian courts agreed! All our prices are quoted excl. duties and taxes.

Ort/Place Datum/Date

Firmenstempel/rechtsverbindliche Unterschrift. Company's seal/Authorized and binding signature

